Los que nace dos anos pedian la unificación de los ubilitan. _{narxist}as, ehora Hamereo'eea Muviolpai Los que hace Apartado 12 155 Conrelados", ahoru ateos Midrid ellgrosos.

A todo ésto obliga el mantener posiciones caudiusias. A todo ésto y a mucho más.



Albacete, domingo 8 de agosto de 1937

NUM. 6

os facciosos pierden el tiempo Para propaganda socialista y la moral

a de

loris

SPD.

esta

le pa

burce-

De

iicelia

Handi

ldade

03. a

bra d:

s ab-

ra que

di ichia

ntca+

en h

mo e

enlo de

nuesire

nciem

ocho 1

La prensa extranjera al servició det fascismo comieza a lamentarde la lentitud coa que avanzan los ejércitos del "generalisimo". Al
polo llempo, las agencias internacionales y las propias notas oficiode Ministerio de Defensa nos informan de los sangrientos disturfos que, a diario, tienen lugar en las filas rebeldes. Relacionando
has referencias—que en estos últimos días, culminan de manera
pecialisimm—se vé hasia qué punto la impaciencia y la desmoralición van ganando terreno en los climas propicios a Franco. Y todo
nes harto explicable. Los traidores fraguaron la traición con premestos excesivamente optimistas. En un principio—liace ya más
sus anoi—los generales hicieron creer a sus clienticios, mi anunigoya la exógena, quo la aventura española carecia, en absoluto, de
spes y de dificultades.

los sórdidos papanatas del interior, poseidos por la soberbia y la arcia, batieron palmas en honor del "liberador" que trabia de ha-rosible la vuelta a los jornales de hambre. El fascismo internacio-laventuró su postura, en el que creia juego de ventaja, ante la mectiva de expléndidos negocios. Para todos era articulo de fé-de estápido pronóstico del "paseo militar" de los traidores.

lina experiencia terrible, ca. la que los facciosos consumieron kas vidas y mucho oro, empieza a despabilar sus pobres entende-ns. La verdad, dura y terrible, se impone por sobre todas las pro-mandas y acaba haciendo mella en las voluntades más enterizas y idas. Y es la verdad, precisamente, la que ahora está llevado la esperación a las filas rebeldes y el desaliento a sus lamentables

El destino tragico de España reservaba, desde alempre, al "giorio-cicrelto nacional" la tarea de hundir, definitivamente, a una clase jal, ejemplar por su cretínismo y su soberbia incurables.

LO QUE HITLER BUSCA EN ESPAÑA-

lemania, sin hierro y sin pan

industrias paralizan sus trabajos omienzan a despedir obreros. El oss acrecianta. La situación del III – Reich es cada vez peor – – =

URICH.-La «Neue Zuercher | rd el aplazamiento de su piena pre-

n Alemania, la cuestión del 🌣 teneindus de literro; solamen-Cor 100 de sus necesidades ierto con su propia producción al. Mientras tanto, en relación ta con las necesidades crectena us carencias de divisas. Y

es, un una posición debil, a mática.

mg., periódico afecto a l'litler y paración militar, sino también ol pao de los grandes capitalistas ro obrero, cosa que el régimen nazi, is escribe hoy, en su articulo de por razones de politica interior, quie re evitar a toda costu. Las dificultadès en el abastecimiento de hierro ecimiento de hierro es lo bas- han conducido ya, en parte, a despiprecurla para que sea motivo i dos de obreros, y ya hemos dado a didas radicules. Alemania de- conocer las disposiciones que limitan Portar el mio pasado 18 millo- el empleo de hierro en las obras de construcción; según el «Times», las industrias, salvo las de rearme, no reciben los contingentes de hierro necesarios para su producción, y, a causa de esto, precisamente habo de el rearme Impone al Imperio ser disminuida la fabricación de autose ha hecho más dificil pa- móviles. Todo cuanto hemos reseñamania el cubrir sus necesida- do son síntomas de una situación · madio de la Importación. En muy precaria, cuya superación, en ortera por el hierro, Alemania vista de las circunstancias, y a pesar amira, como ya demostraron de los experimentos littlerianos, por inicas ulrede for de las minas radicales que sean, es muy proble-

Una prueba politica y moralmente amente se trata para ella de su mucho más grave para el pueblo eleparamente militar, partica- min que las medicas racicales relate en lo que so reffere a la cienadas con la economía de hierro, may lejos de su terminación, es la obligación, para los ogricultoen de obras industriules y ras, de entregar cierta cantidad de ua la fabricación de protrigo. Desde hace inacho tiempo, acticos a que es este mina estas medidas agrarias se han hecho on male of hilling and the may may pullared. Let think machin "an que caulle in el y oliginari, dentro de paco, musvoc

la autarquia economico-mili-rde los animales, a base de trigo. 62 la construcción de estas creuserios dificultades económicas, to the he la mis hale one garryscimientes en el abastecimien-Abboros, La Buda do estação de viveres, por lo que ha eldo.

Las cien mil pesetas, rebasadas en diez días

Pablicamos hoy la décima lista de donativos recogidos para el Fondo de Propaganda de nuestro Partido. La Ejecutiva había pedido que en quince días se reunieran 100.000 pesetas. l'ues bien; ayer jueves habian ingresado:

EN VALENCIA..... 100.351,75 EN MADRID....... 40.916,45

TOTAL...... 141.268,20

El magnifico resultado obtenido reveia el entusiasmo con que el Partido responde a los acuerdos del Comité Nacional. El Partido Socialista, dirigido por militantes solventes, que han sabido trazar normas de severa disciplina y de ciara vision política, se muestra de nuevo como lo que siempre fué: una Organización que hace acto de presencia cuando es preciso, sin gestos aparatosos, pero con eficacis ejempiar.

Adelante la suscripcion con tanto éxito iniciadal

¡Facilitemos, con nues tro apoyo económico, la intensa tabor que está en marchal

(De «Adelante» de Valencia)

Una nota del Ministerio de Defense

La aviación rebelde bombardea dos buques extranjeros

VALENCIA.-En el Ministerio de Defensa se facilità à la una de la tarla siguiente nota:

«La aviación facciosa, enterada por el servicio de espioneje de que dos buques españoles con importantisimo cargamento tentan que arribar ayer en imo de miestros puertos del Mediterraneo, salió en su busca v. equivocándose, bombardes a dos buques extranjeros, uno de effos inglés, a los citules encontró en la ruta que debian segair los nuestros.

Los dos buques españeles, convenientemente protegidos, habían llegado ain novedad a au ductino tratias hores unies.

Indictional en la busca de estos buques, un avién faccioso se presentó estu mañana u las 7°50 sobre Cartagena, pero fué ahuyentado, por las baterias de la plana y por verios aparatos de caza que salieron en su per-

El mejor medio de llegar a la unidad es apartar a aquellos que tratan de impediria

MUERTOS ANTONIO CARBONERAS, OTRO HEROE DE LAS J. S. U.

vielo militante del Partido Socialista.

Era, como Luis López, Capitán de lu 3,ª Brigada Mixta y como él, forjador de los Batallones «25 de Julio» que tantos héroes están dando. Secretario Sindical de esta Ejecutiva provincial, abandonó su cargo para pasar a dirigir en los frentes de combate a los mismos muchachos, precisamente, que en tiempos anteriores educara política y sindicalmente por la consecución de un Mundo me-

jor. Y en aquel nuevo puesto de dirección practicó los principios de nuestra joven organización. Todo el cafor que dan los ideales firmes; toda la fe y el coraje, todo el sentido revolucionario de que es capaz un jo-ven socialista unificado como Carboneras, pusieron a contribución su vida, Y Antonio Carboneras cayo como los vallentes, como los hombres, como los héreos.

Una presión terrible del adversa. De la Ejecutiva provincial de J. S. U.

Otro capitán más que dió su vida rio, del fusciamo, enemigo irreconen el cumplimiento del deber Otro ciliable de Carboneras. Unos tandrigente de nuestras J. S. U. Otro ques republicanos que fun de conques republicanos que fian de contrastacar; y un muchacho, un Capi-tán, sin otra defensa que su afán de vencer, salta campo adelante, solo, decidido, valiente, marcando a nuestres máquines, con su conducte, el camino de la victoria. -- Así cae Carboneras; asi muoren los Jefes de la 3.º Brigada Mixta.

> La J. S. U. de Albacete siente su muerte. Por sus Secretarias pasa el espíritu de Carboneras llemindolas de luz y de esperanzas.

En nuestra oración laica, el recuerdo de Carboneras se engrandece y sus compañeros de Ejecutiva, los jóvenes socialistas de Albacete, prometen por su menioria, lachar mas, trabular mås, hasta vengar su muerte, que es la muerte de miles de héroes -conocidos u n o s, audulmos atros-, que ast deflenden el honor de España.

MANUEL ROMERO

VENTANA AL MUNDO...

LA INTRIGA BRITANICA Y LA SUERTE DE ESPAÑA

Magnien un artículo, del cual traducimos les siguientes párrafos:

Durante un año, Londres ha ca-mufiado su actitud cubriéndose con muliado su actitud cubriéndose con el argumento de que era el Gobierno León Blum el que había tontado la iniciativa de la no-intervención. Cier-to: estu iniciativa disgraciada ha pur-mitido que la guerra en España se prolongue durante meses, porque Berlin y Roma han tenido libertad pu-

Perio y Rolla mantendo internal para burlar el acuerdo,
Pero también, los dirigentes conservadores ingleses se han servida
de ella para buscar la defensa, dudosa, de los sórdidos interases de la

Gracias a la no-intervención, los capitalistas ingleses han tratado con capitalistas ingreses in in tratado con los rebeldes, han jugado su dinero a la curta de la victoria del fuscismo en España. Hoy mismo es M. Neville Chamberlain el que propone a Mu-ssolini un nuevo arrecto quel Medi-terranco. Esto no estada por alca de contesiones at negacin es la ciblicid intrigu, de la cual im de pagrar las cos tay el guedo español.

Londres se apresta a acordar indiwhitesthest is beligned a soften with an inter-vención información que la infer-vención infordemans se hará tida-vía más interca. En camblo, Musso-jici comsentirá en envajobar el crego tionens agraements de diciembro di-tinto, en garantizar a inglateria —por un cierto tiempo—la seguridad de la de las Indits

Pero los intereses directos, la sa-Pero los intereses directos, la segaridad y la independencia de Franccuts au cacriticado a Por que, en el
plan stabelagiós, maia guardad el MaBuleures, Menanda maidad el Marenecos espatol, italia, el Kach e
lugiturara se reputadan las riculeuras
de logada. Francia sola abiadad el
tambió brianco, no co lo que que el
pueblo brianco, no co lo que que el
pueblo brianco, no co lo que que el
pueblo brianco, no co lo que mue
ren las musas populares del tración a la pozde logada. Francia sola abiadad el
tambió mila cunara que la gran
fila de actual dan care del posfila de M. Noville Chambartano es
crimento como la humanidad.

En «L'Humanité eseribe Al. la de resucitar el pacto de los cuatro, jagnien un artículo, del cual traucimos les siguientes párrafos:

Durante un año. Londres ha calado su actitud cubriéndose con lado su actitud cubriéndose con grumento de que era el Gobierno

loo fautores de la guerra.

y a ne ejerce una abommatile
presión sobre Paris para hacertu
aceptar este plan monstruoso. Es en
el terreno financiero en el que Eden
y Chamberlalu operan su chantage:
«Someteo», abandonud la amistad
franco-soviética: de lo contrario
aplastaremos vuestro franco».
A esto nos ha flevado una política
que no supo ser enérgicaments baseda sobre la defensa finantable de los
principios del derecho internaziona;

rincipios del derecho internacional y de la paz indivisible.

y de la paz indivisible.

Valencia anuncia que hará un llamamiento a Ginebra. A ésto se ha
respondido cutegóricamente en Londreb. M. Eden plensa que, no estando Alamanta en la Sociedad de Nachones e finlia apenas ligada a e lla,
sua as la Esciedad de Naciones di
anticalmenta mila ancienda que traliar

me as la Sociedad de Naciones al oministam del problem españoles. El subistagu et paco de la S. de N. continúa om putor.

Tor otra parte. M. Edan decla también, el otro de la con de la confúria de la confúria de la Sociedad de Naciono.

Estando el Japón fuera de ella...

Así pues, los tratados, los paciones de descontrátencia de la Sociedad de Naciono.

Estando el Japón fuera de ella...

Así pues, los tratados, los paciones de descarration, violados nor los estaños de la contrátencia de la Sociedad de Naciono. to the last obligations of certain decide dos por la impunidad!

n proce nes for is inse yeclik oleme icis. La lo siguiente: ille in reve to con กทรแ

145: रक थे में idido 3

lité de icos en

de Invi other on

Primu, no solumento drigino- prohibidus. Biblioteca \ tual de Castilla-La Mancha, Vida Obrera, 8/8/1937.